



La Unidad de Rehabilitación Cardíaca del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid organiza y acoge, dentro de su centro hospitalario, la I Jornada de Rehabilitación Cardiaca de toda la Comunidad Castellano-Leonesa.

Esta jornada reúne a profesionales de la medicina, de la enfermería, fisioterapia, psicología, etc, ...constituyendo una gran propuesta de formación multidisciplinar con ponentes expertos procedentes de Burgos, Palencia, Salamanca, Soria, Valladolid y Zamora.

Cabe reseñar la presencia del personal de enfermería (más del 30% de los asistentes) muy interesado en la prevención secundaria del paciente cardiológico.

Durante la Jornada se realizó el sorteo de 2 inscripciones al próximo Congreso Regional de Cardiología entre los miembros de la AEEC de Castilla y León y facilitadas por la misma, a través de su filial Castellanoleonesa.

## **CASTELLANO-LEONESA**





**CASTELLANO-LEONESA**